

【表1】指定ごみ袋の取り扱い変更前後の比較

袋	ごみの種類	変更前		変更後						
		色	オレンジ色	色	オレンジ色					
もやすごみ専用	もやすごみ	様式	大・中:手提げ型 小:平袋型	様式	手提げ型					
		サイズ	大・中・小	サイズ	大・中・小					
		色	オレンジ色	色	オレンジ色					
資源回収専用	トレー、その他のプラスチック製 容器包装類、ペットボトル	様式	手提げ型	<table border="1"> <tr> <td>色</td> <td>青色</td> </tr> <tr> <td>様式</td> <td>手提げ型</td> </tr> <tr> <td>サイズ</td> <td>大・中・小</td> </tr> </table>	色	青色	様式	手提げ型	サイズ	大・中・小
		色	青色							
		様式	手提げ型							
	サイズ	大・中・小								
	サイズ	大								
	色	緑色								
トレー、その他のプラスチック製 容器包装類、ペットボトル、 カン、ビン、もやさない・もえないごみ、 せん定枝等	様式	中:手提げ型 小:平袋型								
	サイズ	中・小								
	色	青色								

※ 今回、新たに作成の「小」のサイズの「手提げ型」のごみ袋は、マチ部分があるため「平袋型」のごみ袋に比べて小さく見えますが、マチ部分を広げると「平袋型」と同じ大きさとなり、容量はどちらも20ℓで変わりません。

帰ってきた

gomidas No.17

～指定ごみ袋の取り扱いを、一部、変更します～



問い合わせ 環境整備課リサイクルセンター ☎5101

便利で、わかりやすく

市民の皆さんから、ごみ袋の取り扱いについて、「複雑でわかりにくい」、「小のサイズの口がしぼりにくい」などの意見が寄せられています。このため、ごみ出しがより便利で、わかりやすくなるよう、ごみ袋の取り扱いの一部を変更します。

次とおり変更します

①新たに資源回収専用(青色)の「大」のサイズのごみ袋を作成します。このごみ袋は、トレー・その他のプラスチック製容器包装類、ペットボトル、カン、ビン、もやさない・もえないごみおよびせん定枝等の全ての資源ごみのごみ出しに利用できます。

②「もやすごみ専用(オレンジ色)」および「資源回収専用(青色)」の「小」のサイズのごみ袋を、「手提げのない平袋型」から、「手提げ型」に変更します。

③現在使用中の、トレー・プラスチック等専用(緑色)の「大」のサイズのごみ袋および「手提げのない平袋型」の「小」のサイズのごみ袋は、いずれも既に製造したごみ袋がなくなり次第、廃止となります。

【表1のとおり】

新しいごみ袋の価格

資源回収専用(青色)の「大」のサイズのごみ袋の価格は、現在のトレー・プラスチック等専用(緑色)の「大」のサイズの価格と同額です。また、「小」のサイズの「手提げ型」の価格についても、これまでの「手提げのない平袋型」の価格を据え置き、同額です。

【表2】

ごみ袋の種類	サイズ	販売価格 1袋 (10枚入)
もやすごみ専用	小	200円
資源回収専用	大	170円
	小	130円

新しいごみ袋の販売

変更前のごみ袋を、4月1日以降も引き続き使用できる取り扱いとするため、新しいごみ袋の各販売店での販売は、3月20日(金)頃から行う予定です。

変更前のごみ袋の取り扱い

新しいごみ袋の価格が、変更前のごみ袋の価格と変わらないため、変更前

のごみ袋と新しいごみ袋を同等とみなし、次とおり取り扱います。

①トレー・プラスチック等専用(緑色)のごみ袋は、4月1日以降、新たに作成の資源回収専用(青色)の「大」のサイズのごみ袋と同様に、トレー・その他のプラスチック製容器包装類およびペットボトルだけでなく、カン、ビン、もやさない・もえないごみおよびせん定枝等にも使用できます。全ての資源ごみ用として使用できます。

変更前のごみ袋の交換はしません

今回のごみ袋の変更では、変更前のごみ袋を、4月1日以降も使用できる取り扱いとしているため、新しいごみ袋への交換や引き取りなどは行いません。

また、変更前のごみ袋は、既に製造しているごみ袋がなくなるまで、4月1日以降も各販売店で販売するようお願いしています。

このため、変更前のごみ袋を4月1日以降に購入して使用しても問題はありません。

## ケーブルテレビを楽しもう No.19

問い合わせ 企画財政課 ☎2124

スポーツ・映画・音楽・地元の情報などたくさんのチャンネルを楽しめるケーブルテレビ。大竹市に自宅を新築し、ケーブルテレビを利用している方にお話を伺いました。

Q 大竹市を引っ越し先に選んだ理由を教えてください

A 大竹市以外にもいろいろ検討をしましたが、職場や親・友人・知人の家との距離など考えたところ、総合的にみて大竹市の方が便利が良かったからです。

Q ケーブルテレビにして良かった点を教えてください

A 悪天候に関係なくテレビが安定して映る点と、アンテナが不要になるので台風などによるアンテナ倒壊の心配もなく家の外観もスッキリした点が良かったです。

新しい地区に引っ越したので簡単にデータ放送で大竹市ゴミ収集日がわかることも助かっています。



福成さんご一家 (御園)

### 新築で新規加入の方 初期費用を補助

ケーブルテレビに新規加入する方へ、初期費用の一部を補助する制度があります。対象となるのは、住宅を新築して市外から転入された世帯、または市内で新たに住宅を新築する世帯で、ケーブルテレビに新規加入する場合です。

補助金額 上限 10,000円

申し込み (株)ふれあいチャンネルへ。 ☎0120-276-201 (9時～18時)

メール e-oubo@fureai-ch.co.jp